



「戦争法を廃止する新しい政府を」と訴える女性=1日、東京都中央区

## 戦争法廃止必ず 安倍政権倒そう

新婦人が  
銀座デモ

全国各地で赤い衣装やグ  
ラブをまとった女性たちが  
1日、「憲法違反の戦争法廃  
止・安倍政権は直ちに退陣  
を!」とデモや集会を行い  
ました。今年36回目となる  
新日本婦人会（新婦人）  
「秋の行動」の一環です。東  
京では雨の中、200人が  
銀座をパレードしました。  
笠井貴美代会長は「子ど  
もをたくさん産んで、國家  
に貢献して」という誓言房  
長官の発言に断固抗議し、  
憲法違反の戦争法だ、一刻  
も早く廃止を求めます。仲  
間や行動を大きく広げるス  
タートの日をしましよう」  
とあいさつ。参加者は「廃  
止の政府をみんなでつぶる  
う」「昔はやめろ」と口号  
を叫みました。↓関連⑤面

「戦争法廃止」「安倍政権退陣」と訴えてパレードする新婦人の人たち=1日、東京都中央区



## 戦争法廃止へ 新婦人銀座パレード

多くの人が赤いTシャツや帽子、タオル、傘を身につけて参加しています。「根強くNEVER GIVE UP」と書かれたプラカードを掲げながら、「廃止の政府をみんなでつくろう」とコールしました。

「アベ政治は許さない」と書かれたプラカードを首にかけて参加した、千葉県浦安市の井原めぐみさん(67)は「強行されたってあきらめてないぞという気持ちを、街の人々に伝

多くの人が赤いTシャツや帽子、タオル、傘を身につけて参加しています。「根強くNEVER GIVE UP」と書かれたプラカードを掲げながら、「廃止の政府をみんなでつくろう」とコールしました。

「アベ政治は許さない」と書かれたプラカードを首にかけて参加した、千葉県船橋市の美濃千代子さん(47)は「野党共闘の話も出てきていますが、それが実現するかどうかは私たち次第だと感じています。主権者として声をあげ続けます」

自転車を押しながらパレードを歩いていた人もいました。東京都中央区に住む女性(69)は「今まで、多くの人が夜まで、多くの人が夜して育てられる社会にを徹して抗議し続けるします」と語りました。

家に貢献を」という菅義偉官房長官の暴言に対する怒りの声も相次ぎました。

千葉県船橋市の美濃千代子さん(47)は「こういう考え方があると改めて痛感しました。許すわけにはいきません」といいます。

東京都葛飾区から参加した加藤千鶴子さん(64)は「安倍政権を倒して、子どもを安心して育てられる社会にします」と語りました。

# “あきらめない主権者の出番”